

Ressort: Sport

Roger Federer ist Schweizer Sportler des Jahres 2012

Zürich, 17.12.2012, 14:23 Uhr

GDN - Der Tennisspieler Roger Federer ist zum fünften Mal zum Schweizer Sportler des Jahres gewählt worden. Federer, der an der Verleihung zum ersten Mal seit sieben Jahren persönlich teilnahm, zeigte sich sichtlich erfreut, dass die Wahl nach 2003, 2004, 2006 und 2007 wieder auf ihn fiel.

"Es war auch für mich emotional ein unglaubliches Jahr. Diese Auszeichnung gibt mir Motivation, um weiterzumachen", sagte Federer bei der Verleihung. Bei den diesjährigen Olympischen Spielen in London konnte Federer die Silbermedaille und damit seine erste olympische Einzelmedaille überhaupt gewinnen. Zudem triumphierte er 2012 zum insgesamt siebten Mal bei dem Grand-Slam-Turnier in Wimbledon.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4322/roger-federer-ist-schweizer-sportler-des-jahres-2012.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com